

## 資源回収 ご協力ありがとうございました 8月23日(日)



8月23日(日)のPTA事業、資源回収では、保護者そして地区の皆様には大変お世話になりました。各家庭で、この日のためにたくさん資源物を保管してくださいましたこと、回収対象のびん類、紙類、アルミ缶などを丁寧に分別してくださいましたことに感謝申し上げます。また、回収に際しましては、地区委員や世話人の皆様、保護者の皆様には、早朝より長時間にわたって作業に取り組んでくださいましたこと、誠にありがとうございました。

山根地区集積場(旧山根小学校校庭)の様子です。各方部から軽トラックで運び込まれた資源物を、紙類(段ボール紙と新聞紙と雑誌の3種類)とビン類(酒、ビール)と缶類(アルミ缶のみ)に分別しながら並べているところです。

常葉地区集積場(常葉小学校校庭)の様子です。業者さん(増子商店)が前もって設置していた巨大コンテナの中に新聞紙や雑誌を運び込んでいるところです。段ボール紙は積み上げて山になった端から直接、収集車へ投入しています。

御陰様で、資源回収の総重量16,623kg、金額で110,500円の収益となりました。また、田村市資源回収推進報奨金を申請しますので、合計で約16万円となる予定です。収益金及び報奨金はPTA特別会計に繰り入れ、鼓笛の楽器類やスポーツ用品等を購入させていただき、児童の教育活動に有効に活用させていただきます。

## 第2回奉仕作業 9月5日(土) 5:30~です

### 文化部児童の俳句作品を展示しています



特設文化部の児童は毎週水曜日、昼休みに俳句や短歌などを学習し自分の感性を生かして作歌しています。この度、常葉郵便局様、常葉町交流スペース「ハイリヤンセ」様(中町バス停前)のご厚意で児童の俳句作品を展示させていただいています。[9/2 ホームページでも紹介しました]

「雨ふりだ 道路に 顔が うつつてる」 3年 高橋さん  
 「入学しき 一年生が ちょこちょこと」 2年 酒井さん

保護者、地域の皆様にご覧いただきたいと思います。

## 特設文化部、作品を紹介します

「おばあちゃん おいしかったよ おべんとう」  
2年 山田さん

「水あそび けのびができた うれしい日」  
2年 鎌田さん

「くじゃく二羽 羽をひろげて 大人気」  
2年 佐藤さん

「プールでは なかなかかおを つけられない」  
2年 吉田さん

「バーベキュー おいた肉にも アリが来た」 3年 白岩さん

「友だちと うでをからめて 一輪車」 4年 吉田さん

「水面に ういて泳いで あめんぼう」 4年 鈴木さん

「かたつむり いっしょに歩く のろのろと」 4年 渡邊さん

「スイカわり だれがわるのか ドキドキだ」 5年 嶋原さん

「歯がぬけた トウモロコシを つめてみる」 5年 佐藤さん

「家中に 何かがうごく 梅雨じめり」 6年 吉田さん

「そよ風に ふかれて かえる たそがれる」 6年 渡邊さん

「ブランコで 飛んでいきたい 空の上」 6年 酒井さん

「朝昼晩 じめじめしている 梅雨の声」 6年 伊東さん



## 町内小学5年生集い学ぶサマースクール 7/30~31



本校を会場に田村市小学生サスクール「先輩と学ぼう」が行われました。町内3校の5年生が机を並べて、算数の学習に取り組みました。講師は、関本小学校卒業生の増田さんと常葉小学校卒業生の吉田さんです。午前9時から約2時間半、今年はクーラーが設置された教室で実施できたので、比較的、暑さもしのげました。集中して学習することはもちろんですが、年齢の近い講師の先生方から中学校や高校での勉強の様子、将来の夢に向かって努力することなど身近な体験談を聞かせていただいたことも、とても心に響いたようです。



### 感想

- 最初は3・4年生の問題なんてかんたんと思っていましたが、分からないところやまちがえていたところがありました。「もっと復習をしないとだめだな」と思いました。テキスト問題で難しかった問題やまちがえた問題などを家で何回もおぼえるまでやろうと思いました。
- 先生方がやさしく教えてくださったので、2日間とても楽しく勉強ができてよかったです。

